



## Con Álvarez Máynez, MC termina como esquirol de Morena, afirma Espinosa Cházaro

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, afirmó que Movimiento Ciudadano (MC) termina como esquirol y haciendo “el trabajo sucio” a Morena, al postular a Jorge Álvarez Máynez como precandidato presidencial para la elección de 2024.



El legislador lamentó que, el todavía jefe de la bancada de MC en San Lázaro, se preste a esa situación.

El perredista recordó que Va por México -ahora, Fuerza y Corazón por México- llamó en innumerables ocasiones a Movimiento Ciudadano a unirse

a la coalición.

“Hoy quizás con la fuerza que MC representó en su momento podríamos tener condiciones mucho más competitivas por una opción que no tiene la representatividad para ser una opción real de cara a 2024. Acaban siendo un esquirol, por más que lo quiera negar, de Morena y del gobierno que tanto dicen criticar”, insistió.

<https://bit.ly/4aOyePJ>